

# POLSEK

## Kapolsek Parungkuda Kompol Aah Hermawan Berikan Motivasi kepada Kontingen Karate INKANAS Berangkat ke Tournament Kapolda Cup VI Jawa Barat 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jun 6, 2024 - 12:29



Sukabumi - Sebanyak 38 kontingen Karate INKANAS Polres Kabupaten Sukabumi diberangkatkan dari halaman Polsek Parungkuda, untuk mengikuti Karate Tournament Kapolda Cup VI Jawa Barat 2024 yang akan digelar pada tanggal 7-9 Juni 2024 di GOR Pajajaran Bandung, Polda Jabar. Pantauan terbit.id, 38 kontingen Karate Polres Kabupaten Sukabumi dilepas oleh Kapolsek Parungkuda Kopol Aah Hermawan di dampingi Kasat Intel Polres Sukabumi AKP Teddi Armayadi, Sh.Mh, serta Pelatih Fiqi Wandiya Septa Pratama. Fiqi Wandiya Septa Pratama, Pelatih Kontingen Karate tim Polres Sukabumi sekaligus tim pelatih INKANAS Jawa Barat dari Dojo Wandiya Brothers Center (WBC) Parungkuda, menjelaskan, bahwa tim telah mempersiapkan diri dengan matang selama tiga bulan terakhir. "Hari ini kita akan berangkat menuju Bandung untuk mengikuti Piala Kapolda Cup. Jumlah atlet ada 34 dan pelatih 4, total 38 orang yang kita berangkatkan," kata Fiqi, kepada terbit.id, Kamis(6/6/2024). Menurutnya, Kontingen ini akan berkompetisi dalam berbagai kelas, mulai dari usia dini, pemula, pra pemula, kadet, junior, under 21, hingga senior. Selain itu, ada juga kelas khusus untuk TNI-POLRI, dengan tiga anggota dari Polres Sukabumi yakni Bripda Anggun, Bripda Aji, dan Bripda Dafa yang turut bertanding. Fiqi menambahkan bahwa persiapan teknis dan psikologis telah dilakukan secara intensif. "Kami mempersiapkan secara teknis baik itu teknik maupun psikologis. Semangat terus untuk atlet-atlet terbaik Polres Sukabumi, semoga meraih hasil maksimal dengan target juara pertama di Tournament Kapolda Cup ke VI," ungkapnya. Lebih lanjut, Fiqi berharap kontingen ini dapat mengikuti Tournament Kapolri Cup yang akan digelar di Jawa Timur pada bulan Desember 2024. "Semoga atlet-atlet Kabupaten Sukabumi berhasil mewakili Polda Jawa Barat dan meraih 7 medali emas di event tersebut," tambahnya. Sementara itu, Kapolsek Parungkuda Kopol Aah Hermawan turut melepas kontingen karate tersebut pada Kamis, 6 Juni 2024. "Alhamdulillah, Parungkuda merupakan wakil dari Polres Sukabumi untuk mengikuti kegiatan ini. Kami memberangkatkan 34 atlet Karate serta 4 official," jelas Kopol Aah. Ia juga berharap kontingen ini bisa menjadi proyek percontohan bagi Polsek Parungkuda dan meraih prestasi yang membanggakan. "Harapannya ke depan mudah-mudahan ini sebagai field project juga untuk Polsek Parungkuda mewakili Polres Sukabumi, dengan harapan dapat meraih piala dan mengikuti kejuaraan lebih lanjut, termasuk Kapolri Cup," tutup Kopol Aah. Pendamping Kontingen Karate INKANAS Polres Kabupaten Sukabumi Kasat Intel Polres Sukabumi AKP Teddi Armayadi, Sh.Mh, beserta anggota, siap bertanding dengan semangat tinggi dan berharap bisa membawa pulang prestasi gemilang dari Tournament Kapolda Cup VI Jawa Barat 2024.